

Con dos nuevos fallecimientos, ascienden a 220 los muertos por coronavirus en la Argentina



Dos nuevas muertes por coronavirus registradas en las últimas horas -una en la Ciudad de Buenos Aires y otra en territorio bonaerense- en total de personas fallecidas desde la llegada de la pandemia al país asciende a 220, sobre un total de 4.428 contagiados, de los cuales 1.292 ya están recuperados, informó hoy el Ministerio de Salud en su reporte matutino sobre la evolución de la Covid-19.

Las últimas víctimas fatales informadas son un hombre de 57 años residente en la Ciudad de Buenos Aires y una mujer de 76 años de la provincia de Buenos Aires.

Sobre el total de casos confirmados, 915 son importados (20,7%), 1.904 son contactos estrechos de casos confirmados (43%), 1.149 son casos de circulación comunitaria (25,9%) y el resto se encuentra en investigación epidemiológica.

En tanto, un 50,3% de los infectados son mujeres y 49,7% son hombres, de acuerdo al reporte de Salud difundido esta mañana, que no contó con la habitual presentación que encabeza la secretaria de Salud, Carla Vizzotti.

Ayer fueron realizadas 2.845 nuevas muestras y desde el inicio del brote se concretaron 61.530 pruebas diagnósticas para la Covid-19, lo que equivale a 1.356 muestras por millón de habitantes.

En tanto, el número de casos descartados hasta ayer es de 47.467 y el total de altas es de 1.292 personas.



Las principales franjas etarias afectadas de los casos registrados corresponden a personas de entre 20 y 59 años, siendo la edad promedio de 43 años.

El parte matutino confirmó que ayer se detectaron 143 nuevos casos de coronavirus, cifra sin variantes con respecto al reporte difundido en la noche del jueves.